

EIN RODELHÜGEL FÜR DIE GEMEINDE

Am vergangenen Donnerstag hat der Gemeinderat auf Antrag der CSU-Fraktion einstimmig die Verwaltung beauftragt, die Verwirklichung eines Rodelhügels im Grünbereich beim Neubaugebiet Vaterstetten-Nordwest zu prüfen.

Ilona Dreier (CSU), Familienreferentin des Gemeinderats: „Wenn die ersten Schneeflocken fallen, ist der Rodelberg beim Sport- und Erholungsgelände schnell total überlaufen. Die Familien in unserer Gemeinde brauchen eine zweite Rodelmöglichkeit. Das stärkt unseren Anspruch, eine familienfreundliche Gemeinde zu sein.“

